
郑报督办A16
2024年6月26日 星期三

责编：赵璇 编辑：潘登 美编：张妍 校对：姜军

督督办成功

心通桥指数（6月17日至23日）

求助：儿童运动馆咋“变身”KTV？
6月 21日上午，记者来到华强城

市广场，王女士所说的“菓动儿童运
动馆”位于商场西侧，是一处面积约
400平方米的临街商铺，不过该店门
头已被一家KTV取代，商铺内部墙壁
上曾经粉刷的“菓动儿童”宣传字样
还未被撤去，商铺玻璃门上则粘贴有
运动馆经营方及商场管理方的两张
通知。

日期为“2024年4月29日”、落款
为“华强广场菓动儿童运动馆”的通
知，称“运动馆将于2024年5月1日起
正式闭店。即日起会对门店所有学
员的剩余课时进行统计并与各位进
行核对，我们将竭尽所能让所有学员
得到顺利安置，并最大程度地确保所
有会员的课时权益”，并留下了闭店
安置工作负责人的联系方式。

王女士1月24日将520元费用转

给该机构“小白”老师，前段时间发现该
处门店贴上了KTV的广告，内部也开
始进行装修，才知道该店已经关闭一个
半月之久，而她联系的“小白”老师“电
话不接，要么接通后怎么都不说话”。

“钱不多，第一次给宝宝报班，就
发生了这样的事，情绪上很难接受！”
王女士说，自己带着孩子上完体验课
就缴了费，没想到才上了一节课，再
来时运动馆竟然“变身”KTV。

进展：协商转课至其他培训机构
6月 21日下午，记者拨打华强广

场菓动儿童运动馆“小白”老师手机
号无人接听，随后拨打闭店安置工作
负责人的手机号，对方回复称只处理
华强店的事情，“该转课转课，该退费
退费”，而转课和退费进程“全部解决
的差不多了，95%了”。

6月 23日下午，王女士反馈称闭

店安置工作负责人提出了退费和转
课两种方案，自己因退费方案计算扣
费较多而同意转课至另一家儿童运
动机构，她对本报“市民热线”的介入
联系协调表示感谢。

据了解，除了高新区华强城市广
场，菓动儿童运动馆在中原万达商圈
巨正大厦及航海路星辰万科生活广
场的两家门店也已关闭，其中星辰万
科生活广场的门店已被另一家儿童
运动机构取代，巨正大厦三楼的门店
虽在，但大门紧锁，内部只留下少量
的宣传品和运动器械。

巨正大厦门店致家长的一封信
中，列举了开办以来遇到的种种困境
及办不下去的种种理由，明确表示

“没有能力拿出钱来退费”，且以红字
标注“有效期之内的会员，无须缴费”
可以去附近洽谈过的5家机构继续完
成课程。记者 汪永森

刚上一节课
儿童运动馆门头变KTV？
进展：已协商转课至其他机构

地铁二里岗东街站施工
预计8月底还路于民

6月 17日至 23日，心通桥网络行政
平台接到的诉求中，公共设施类诉求最
多，占总量24.7%，交通出行类占20.7%，
物业管理类占 17.2%，环境问题类占
13.1%，教育发展类占 10.1%，医疗健康
类占8.1%，其他诉求占6.1%。

■已回复热帖

网友：小区门口炒鸡店经营到
凌晨两三点，噪声扰民

金印阳光城北门老庄户炒鸡每天晚
上把餐桌摆出店外及人行道上，经营到
凌晨两三点左右，顾客大声喧哗，有时还
有一些食客划拳，严重影响到附近居民
的正常生活。请有关部门调查取证，责
令其每晚 10点以后把店外面的餐桌全
部移至室内。

金水区国基路街道办事处回复：办
事处将居民诉求上报至执法部门，执法
部门现场调查后，对商户行为进行劝阻，
责令其每晚 10 点以后把店外面的餐桌
全部移至室内。

网友：象湖东南片区路上垃圾桶
为什么少了很多

凤栖街以东郑开大道以南区域，甚
至是整个象湖东南片区路上的垃圾桶近
期好多都不见了，要不就是稀稀拉拉几
个，垃圾桶不知道去哪儿了。

郑东新区回复：经向城管局核实，郑
州市开展果皮箱优化提升工作，在便民
利民的同时，兼顾果皮箱设置的科学性、
合理性和美观性，满足需求又不影响美
观，合理调配、一路一策，不断改进、还路
于民，旨在提高城市空间的利用率，增加
果皮箱的使用率，提高市民的满意率。

网友：地铁6号线二里岗东街站
附近何时恢复正常通行？

之前听说地铁6号线二里岗东街站
2024年 5月底施工完毕，二里岗东街道
路也要恢复正常通行，现在已经 6月中
旬，何时能还路于民？

郑州地铁集团有限公司回复：目前，
郑州市轨道交通6号线一期工程东北段二
里岗东站已完成车站主体结构施工，正在
进行附属结构2号风亭施工，二里岗东街
还路工作已经随市政管线回迁陆续开始，
预计将于8月底还路于民。

■网友盼回复

1.绿东村办事处陇西社区永庆路人行
道每天机动车占满，行人无法行走，而且人
行道上狗屎到处都是，小甫涮锅门口厨油
满地无法行走。（6月14日发帖至中原区）

2.新密市曲梁镇李庄村李岗由于地
势较高，每年一到夏季经常性停水，居民
生活用水问题长期得不到解决。（6月14
日发帖至新密市水务局）

3.荥泽大道吾悦广场一侧非机动车
道管理粗犷，为治理电动车乱停乱放，用
隔离墩封闭一半路面，但无任何效果，电
动车在剩下的路面仍旧随意停放。同
时，荥泽大道与菖蒲路交叉口的小商贩
占道经营多达 20 家，高峰期道路堵塞
严重。（6月14日发帖至荥阳市京城办）

“刚上了一节体验课，我们报的儿童运动馆现在换成KTV了，原来的店员也‘失联’了。”近日，王女士向本报“市民热
线”反映，在华强城市广场“菓动儿童运动馆”报课后，却遭遇了门店闭门和店员失联的窘境，提出的退费要求也迟迟未
能实现。

本报讯（记者 徐富盈 文/图）近日，
有市民向本报“市民热线”反映，西三环
生态廊道不少坐凳毁损，破坏者把凳子
面板扔到树丛中，将固定凳子的金属件
拿走。

6月 23日上午，记者赶到颍河路与
西三环交叉口东北角，晨练的市民冯先
生指着生态廊道边上砖铺的2平方米大
小的平台说，这里原来是一个坐凳，但现
在不见了踪影。

市民宗女士说，前几天，他们一群人
晚上在此走路健身，看到有人像是在破
坏凳子，他们赶过去阻止，那人跑了，现
场只剩下已经卸下来的凳子木板，还有
一个扳手。

记者随即将情况反映给了
中原公用事业公司。该公司
派工作人员调查发现，汝河
路以北到农业路廊道内
的凳子丢失较多，共有
37个。随后，工作人员
在附近草丛里发现凳子
面板，却不见固定凳子
的金属件。

核实完毕后，中原公
用事业公司工作人员到三
官庙派出所报案。警方随
后到现场调查，表示将着手调
查，尽快将破坏者抓获。

中原公用事业公司相关负责人
称，他们将尽快申请在旧址安装新凳子，
满足市民健身休闲的需要。

郑郑在督办

西三环生态廊道坐凳毁损，谁干的？
警方：着手进行调查

原址不见了坐凳附近散落的坐凳面板


